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Consiglio Interclasse in Matematica (CIM)

In data 19/10/2022, alle ore 17:05 presso Aula 7 del DMI e presso la stanza virtuale MsTeams "Consiglio
Interclasse in Matematica" si riunisce il Consiglio Interclasse in Matematica (CIM) per discutere dei seguenti
punti all’ordine del giorno:

Comunicazioni - Altro argomento ;
Ratifica provvedimenti del Coordinatore - Altro argomento ;
Istanze Studenti Sistematizzate - Pratiche Studente ;
Commenti Indicatori SMA CdS L-35 - Altro argomento ;
Commenti Indicatori SMA CdS LM-40 - Altro argomento ;
Varie ed eventuali - Altro argomento .

Sono presenti: Benanti Francesca Saviella, Bini Gilberto, Brandolini Barbara, Cerniglia Francesco, Cerroni
Cinzia, Corso Myriam, Dalbono Francesca, Di Bartolo Alfonso, Emanuele Antonio, Epifanio Chiara,
Falcone Giovanni, Guccione Marina, Kanev Vassil, La Mattina Daniela, Livrea Roberto, Lombardo Maria
Carmela, Mallei Alessandro, Marraffa Valeria, Martino Fabrizio, Metere Giuseppe, Sammartino Marco,
Sciacca Vincenzo, Tornatore Elisabetta, Toscano Elena, Trapani Camillo, Vaccaro Maria Alessandra.

Sono assenti giustificati: Adragna Vincenzo, Di Paola Benedetto, Gambino Gaetana, Ricci Valeria,
Sanfilippo Giuseppe, Tulone Francesco.

Sono assenti: Adelfio Giada, Bartolone Claudio, Battaglia Onofrio Rosario, Bertolazzi Giorgio, Buscemi
Susanna, Castiglione Giuseppa, Oliveri Giuseppe, Tegolo Domenico.

Presiede la seduta la prof.ssa Daniela La Mattina, segretario la prof.ssa Maria Alessandra Vaccaro. Il
Presidente, visto che il consiglio del CIM è regolarmente convocato e che per il numero dei presenti può
validamente deliberare, dichiara aperta la seduta. La prof.ssa Guccione partecipa alle ore 17.20.

Estratto
omissis

Commenti Indicatori SMA CdS LM-40

Il Coordinatore chiede alla prof.ssa Lombardo di illustrare nel dettaglio il commento agli Indicatori SMA del
CdS LM-40, già visionato da tutto il Consiglio insieme agli indicatori. 

Dal commento emerge che in maggioranza gli indicatori mostrano un andamento complessivo più che
soddisfacente, eccetto che per una leggera flessione nel numero degli iscritti e per gli indicatori
sull’internazionalizzazione. Per quanto riguarda l’attuazione di azioni migliorative del numero degli iscritti,
si prevedono attività aggiuntive di orientamento in ingresso quali, ad esempio, l’istituzione di una giornata di
presentazione della LM-40, rivolta in particolare agli studenti delle LT.  Per quanto riguarda gli indicatori
sull’internazionalizzazione iC10-iC11-iC12, si rileva che l’indicatore iC10, pur essendo ancora inferiore alla
media di area geografica e nazionale, registra un significativo aumento. Detto aumento si tradurrà, nei
prossimi anni accademici, in un incremento del valore degli indicatori iC11 e iC12. Si sottolinea che il CdS
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Il Presidente 
Daniela La Mattina

Il Segretario Verbalizzante 
Maria Alessandra Vaccaro

si è impegnato nell’accensione di convenzioni con atenei esteri, anche nel contesto di esistenti accordi-
quadro con Università estere già presenti in Ateneo. Si sottolinea come il percorso formativo offerto dal CdS
garantisca tassi di occupabilità molto soddisfacenti che, nel quinquennio, si mantengono decisamente
superiori alle medie, sia di area geografica che nazionale. Il CdS si propone di continuare a mettere in atto
politiche di orientamento al lavoro attraverso incontri con i portatori di interesse e con gli ex studenti, anche
attraverso eventi quali gli Open Day del Dipartimento.

Interviene il prof. Emanuele per sottolineare che gli indicatori iC27 e iC28 danno un'idea della varietà
dell'offerta formativa a parità di numero di studenti.

Interviene il prof. Metere per sottolineare che avere tanti studenti è sicuramente importante però non ci si
deve dimenticare di valorizzare il fatto che tutti gli studenti che si laureano in Matematica ottengono
un'occupazione a distanza di meno di un anno dalla data di laurea. 

La prof.ssa Vaccaro comunica che nell'ultimo A.A. su 20 laureati alla laurea triennale ben 6 studenti hanno
deciso di iscriversi ad un corso di laurea Magistrale in altre Università, lamentando la mancanza di curricula
e una certa rigidità nel piano di studi. 

Interviene il Coordinatore sottolineando che la Commissione per la revisione dell'offerta formativa della
laurea Magistrale sta lavorando al fine di elaborare una proposta da sottoporre al CIM.

Lo studente Mallei riferisce che anche parecchi suoi collegli iscritti al terzo anno stanno valutando l'idea di
non proseguire la laurea Magistrale all'Università di Palermo poiché vorrebbero avere una scelta più ampia
nelle materie da inserire nel piano di studi, eventualmente anche solo tra le materie opzionali.

La prof.ssa Cerroni sottolinea che con i numeri degli iscritti alla laurea Magistrale degli ultimi anni, non è
possibile attivare più curricula. Tuttavia si potrebbe pensare di aumentare le materie opzionali.

Il prof. Sammartino interviene dicendo che se si diminuiscono i CFU comuni potrebbe esserci il rischio che
si abbassi la qualità dell'offerta formativa.

Il Coordinatore sottopone al Consiglio il commento (Allegato 2) per l'approvazione.

Il CIM approva all'unanimità.

Firmato da MARIA ALESSANDRA VACCARO - PA - MAT/04 - il 25/ott/22, Firmato da DANIELA LA
MATTINA - PA - MAT/02 - il 28/ott/22.

omissis
Gli studenti Alessandro Mallei e Francesco Cerniglia lasciano la seduta rispettivamente alle ore 18.35 e
18.40. Alle ore 18.47, non essendovi null'altro da discutere, il Coordinatore, considerata l’urgenza di
trasmettere alcune delle delibere prese, chiede l’approvazione seduta stante del presente verbale. Il
CIM approva all'unanimità. Il Coordinatore dichiara chiusa la seduta.

Verbale firmato in data 28/10/22 10.39.
La seduta si è svolta dalle 17:05 alle 18:47


